



EDITO

Un premier recensement des licences 2023/2024 montre par rapport à la saison passée une légère baisse de 9% du nombre de licencié(e)s qui s'élève à 170. Ces chiffres s'expliquent essentiellement par une baisse du nombre de licences en U15F mais aussi chez les garçons dans les catégories au-delà de U15 et chez les seniors (F et G). Le nombre d'enfants de moins de 11 ans reste lui stable et constitue toujours l'essentiel des licences (~30%) grâce au travail important accompli par les bénévoles dans le cadre du programme "foot à l'école". Notons également que le club compte 52 féminines soit plus de 30% de l'effectif total. Cette proportion stable est très largement supérieure à la moyenne nationale (~10%). Enfin, 4 jeunes arbitres dont 2 féminines officient cette année pour La Romaine. Cette nouvelle saison s'annonce donc sous de bons auspices et, comme tous les ans, nous comptons sur votre soutien pour transformer l'essai. Chaque bénévole compte et chaque bénévole est le(la) bienvenu(e), alors n'hésitez à nous rejoindre !

AGENDA DE LA RENTRÉE

► Stage d'automne U11/U13 : au programme une opération "Sauve ton coach" en collaboration avec le SDIS de Vesoul pour sensibiliser les enfants aux gestes de 1er secours et également une formation sur l'arbitrage et les règles.

► Le FFM organise son loto le 3 décembre à la salle des fêtes de Bucey-lès-Gy (13H45).

Plus de 3800€ de cartes cadeaux Carrefour sont à gagner !

► L'arbre de Noël et son habituelle tombola auront lieu le 16 décembre à la salle des fêtes de Maizières.



LE SAVIEZ-VOUS ?



Lors de la Copa America 1999, Martin Palermo rate trois penaltys en faveur de l'Argentine contre la Colombie au cours du même match perdu 3-0. Le premier heurte la barre transversale, le deuxième manque le cadre et le troisième est arrêté par le gardien colombien. L'attaquant est écarté de la sélection argentine jusqu'aux éliminatoires la coupe du monde 2010.

DEUX NOUVEAUX SERVICES CIVIQUES AU CLUB



Vadim

Sadani a 18 ans et après avoir obtenu son bac cet



été, il a commencé des études en 1^{re} année de licence à l'UFR-STAPS. Vadim pratique le tennis et a l'ambition de travailler plus tard dans le monde sportif.

Dorian Matusalem

est né en 2007.



Licencié au club depuis 10 ans, il le connaît par coeur. Actuellement en 1^{re} professionnelle au lycée Pontarcher de Vesoul, il souhaite orienter son avenir professionnel dans le milieu du sport.

OCTOBRE ROSE



Le FFM La Romaine (via ses équipes U17F et U18F en entente avec le FC Vesoul) fait partie des 20 clubs retenus par l'équipementier français

ALKÉ pour revêtir un maillot rose afin de lever des fonds pour lutter contre le cancer. Sur l'achat de chaque maillot, 5€ seront reversés à une association nationale ou locale choisie par le FFM et en lien avec la lutte contre le cancer du sein. Si vous souhaitez participer à la levée de fonds pour la recherche contre le cancer, vous pouvez commander ces magnifiques [maillots de l'entente féminine depuis le site de la marque au colibri](#) au prix de 35€ (maillot personnalisable, coupes femme, homme et enfant).

LE COIN DES SPONSORS

Installée à Oiselay, **DIAMATEC** produit et commercialise une



gamme complète d'outillages diamantés. Jérôme Thévenot, son PDG, explique son soutien au club : « Diamatec recherche l'excellence en milieu rural et soutient autour d'elle les dynamiques qui lui ressemblent ! Nous aimons notre territoire et faisons en sorte que les jeunes filles et garçons qui y grandissent ainsi que nos salariés et leur famille y trouvent un plein épanouissement, ce qui passe par la pratique sportive. Longue vie à La Romaine ! »